### 2012年10月1日(月曜日)

### 剣道が始まりました。

体育の授業で武道(剣道)が始まりました。

初めてだったので、胴着を着て、防具をつけ終わるのに 40 分近くかかってしまいました。しかし、なかなか様になっていて、どの児童・生徒もかっこよく見えました。

残り少ない時間ではありましたが、素振りと面うちをしました。







### 2012年9月28日(金曜日)

### スピーチコンテストがありました。

昨日、新居浜市中学校英語スピーチコンテストがありました。

本校からは、秋山明泉さんが学校代表として出場しました。

スピーチに心を込めながら、表現豊かにすばらしいスピーチでした。

3位入賞にはなりませんでしたが、入賞者に引けをとらない結果だったと思います。

その理由として、多くの方から大変よかったというコメントをいただきました。







スピーチ後、ステージから袖に戻ったときは、足が震えてガクガクだったそうです。 よくがんばりました。

### 2012年9月26日(水曜日)

### 壮行会をしました。

新居浜市中学校英語スピーチコンテストの壮行会をしました。

まず、出場する秋山明泉さんがスピーチを披露しました。

筒井を吹くんや校長先生から激励の言葉を贈られました。







次に、卓球の県大会に出場する小学生の伊藤美紀さんの壮行会をしました。 まず、練習の様子を見せてもらいました。

先生と試合もしましたが、先生に勝つ場面もありました。







その次に、美紀さんの初戦突破を目標にがんばるという決意発表がありました。 明泉さんや校長先生の激励を受け、ベストを尽くすことを気持ち新たにしました。

### 2012年9月24日(月曜日)

## 今年初めてのマツタケご飯でした。

今日の給食は、マツタケご飯でした。

いただき物のため0円です。

ランチルームにマツタケの香りが広がりました。

今年は、後何回食べられるでしょうか。







### 2012年9月16日(日曜日)

# 24年度秋季大運動会がありました。

別子山秋季大運動会がありました。

早朝に降っていた雨があがり、運動場の状態もよかったので運動場で開催されました。





別子小中学校の運動会は、園児、児童、生徒、地域住民参加で行います。

途中、雨に降られましたが、楽しくけがのない演技ができました。



あの人をさがせ



風船はこび





走れカウボーイ



父ちゃん母ちゃんがんばれ





今年のヨーイドンでは、ゴール直前にある景品を釣ってのゴールでした。 中には、ビールを3人で奪い合う場面もあり楽しい競技になりました。 釣った景品は自分のものになります。

# 運動会の続きです。



グー・チョキ・パー



ホールイン



綱引き



宝さがし



ジャンケン大会



まもり、つたえていきます



縄ない競争



玉入れ

今年のダンスは、パンダヒーローでした。







男女混合紅白対抗リレーでは、アンカーがゴール直前に2周になってしまいました。 赤組のアンカーは、ゴール後、力尽きてしまいました。





結果は、学校の部は赤組が優勝、一般の部も赤組(大成・中部)が優勝でした。





2012年9月9日(日曜日)

# 敬老会の続きです。

劇の後は、角野民話の里の方に教えていただいたものの発表です。

エプロンシアター、紙芝居「緑の恩送り」、パネルシアターです。







昼食は、お年寄りと一緒に食べました。

昼食後、ビンゴゲームとカラオケをして敬老会を終わりました。







お年寄りの人たちは満足していたように思いました。

## 敬老会をしました。

恒例の敬老会をしました。

集合写真を撮って、お茶の接待をしたあと、ハンドベルの演奏をしました。

「ふるさと」と「校歌」です。







次に、別子の民話の中から3話の劇をしました。

1話目は「そまの平四郎」です。きこりと天狗のお話です。







2話目は「鼻こそ高けれ」です。花のお江戸と呼ばれる由来のお話です。







3話目は「切り上がり長兵衛」です。鉱脈を見つける人が坑内に閉じ込められるお話です。







2012年9月5日(水曜日)

### 避難訓練をしました。

公民館、保育園と合同で避難訓練をしました。

今回は、地震で調理室から出火、休み時間で先生の指示なく生徒だけで避難をするという条件でした。 1分で避難を完了しました。

最初に私語がすこしあった以外は問題なくできました。







### 2012年9月4日(火曜日)

# 運動会練習が始まりました。

運動会練習が始まりました。

まずは、ダンス「パンダヒーロー」です。

夏休みに教室で何度も練習したので、動きは完全に覚えています。

今日は、運動場で本番と同じようにやってみました。

本校の生徒のよいところは、自分たちで改善するところをを見つけて修正していくことです。

16日の本番目指して、何度も練習に取り組んでいきます。







### 2012年9月3日(月曜日)

# 始業式でした。

長かった夏休みも終わり2、学期が始まりました。

事故や病気もなく、4人とも元気に登校してくれました。

敬老会や運動会と忙しい9月になります。

中学生は、休み明けテストを皮切りにはじめとして、実力テスト第1回、実力テスト第2回と3週間にわたってテストがあります。

受験生として大変ですが、がんばって乗り切ってほしいと思います。

始業式の後、表彰も行われました。

水泳記録会やクロッキー展でいい成績を残しました。











### 2012年8月29日(水曜日)

### カデットに出場しました。

5年生の伊藤美紀さんが、全日本卓球選手権カデットの部(中1女子)に出場しました。

- 1回戦 $e^{3-1}$ で勝ち、2回戦 $e^{3-1}$ で勝ち $e^{2}$ な決勝に進みました。
- 3回戦で負けてしまいましたが、県大会出場決定戦を3-2で勝ち、県大会に出場することになりました。中学生を3人も倒すという活躍でした。(53人中上位12番)

今後の活躍が期待されます。







### 2012年8月8日(水曜日)

## 美術展に行きました。

県立美術館に美術展の見学に行きました。

普段見れない美術作品を鑑賞することができました。

美術作品のスケッチなどもしました。















### 2012年8月5日(日曜日)

## 魚つかみ大会をしました。

恒例の魚つかみ大会が、天候に恵まれ開催することができました。

約80名の参加がありました。

本年度は、銅山川での魚つかみでした。

最初、なかなか捕れませんでしたが、そのうちこつをつかみ、アメゴをどんどん捕まえていきました。 捕まえたアメゴは、内臓をとって串をさして塩焼きにしました。

その後、バーベキューやスイカ割りをして楽しいひと時を過ごしました。

今年は、参加者が積極的に活動してくれたので、よい魚つかみ大会になりました。

来年度は、中学校が休校になるため魚つかみ大会の開催が危ぶまれます。















